

Sujet : [INTERNET] Enquête publique commune du Bosquel

De :

Date : 13/03/2024 11:51

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je viens par ce mail vous informer que nous sommes totalement opposés à ce projet surdimensionné à côté de nos petits villages ruraux.

En effet, nous savions qu'une ZAC était prévue et cela depuis des années mais il n'a jamais été question d'un projet gigantesque... Plus de 800 camions par jour, 6 jours sur 7, de 5h à 21h...

Il est incroyable encore aujourd'hui d'artificialiser des terres alors que de nombreux entrepôts sont en friche aux abords des grandes villes avec les axes routiers nécessaires à la logistique. Sans parler de la loi ZAN qui aujourd'hui ce projet serait refusé. Qu'en est-il de la biodiversité, des terres agricoles sacrifiées ?

Pourquoi venir s'implanter entre deux villages où les habitants ont, comme M. Grubis, choisi leur cadre de vie : nous avons choisi la tranquillité de la campagne.

Nous avons des enfants qui sont scolarisés au Bosquel, ils rentrent à la maison car la tranquillité et la sécurité du village nous le permet. Certes, certains transporteurs respecteront l'interdiction de circuler dans nos villages, mais comme partout j'imagine qu'il ne s'agira que d'une poignée. 39 places de parking sur le site logistique pour presque 800 camions ? Où vont-ils se garer lors de leur pause obligatoire ?

Le projet est totalement déraisonnable et démesuré, inadapté à nos villages. La ZAC du Bosquel a lieu d'être à taille responsable et à échelle locale avec des entreprises artisanales qui assureront également des emplois.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à cet avis.